
Basket Al lungo forse sarà preferito un elemento capace di muoversi come ala 

La Fortitudo riflette sul ruolo di Pini 
• Bologna 
IN CASA FORTITUDO si continua a lavo
rare per arrivare alla composizione del 
budget. Attorno alla Effe c'è molto entu
siasmo e soprattutto c'è un patrimonio 
non piccolo, 5 mila tifosi che hanno di
mostrato un attaccamento alla squadra e 
al club che rasenta la devozione. 
Nel frattempo si lavora anche su un altro 
binario, quello della trasformazione del
la società da dilettantistica a professioni
stica, con tutto quello che comporta so
prattutto sul piano burocratico. Passaggi 
importanti e che vanno rispettati alla let
tera per evitare spiacevoli sorprese quan
do si dovrà presentare la documentazio

ne per iscriversi. Scelto come modello il 
6+6 per la prossima stagione, tutto è an
cora fermo per quanto riguarda il merca
to e anche il rinnovo di Daniele Cinciari-
ni è stato al momento congelato, tenen
do comunque presente che il contratto 
dell'esterno marchigiano scade il 30 giu
gno e che entrambe le parti vogliono con
tinuare questo rapporto. 

NEL FRATTEMPO continuano le valuta
zioni sulla conferma di Giovanni Pini, 
per un settore dei lunghi che probabil
mente ha bisogno di un elemento che 
possa giocare anche da ala forte per alcu
ni scampoli della gara. 
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